



Nadie, ni siquiera los políticos, se resistieron a hacerse una foto con las estrellas del atletismo nacional



En otro pabellón, la exhibición de trial fue muy aplaudida

FIMO vivió el mejor día de Galideporte en cuanto a público y número de actividades

Veán, practiquen, disfruten del deporte

Redacción • Ferrol

No son cantantes de moda, ni folclóricas ni la famosa o el famoso de turno. Por eso, la expectación y simpatía que los atletas de elite -campeones de España, de Europa e incluso del Mundo- despertaron ayer en su visita a Galideporte dan una buena muestra del resurgir que esta especialidad está obteniendo con la nueva generación de deportistas españoles ayer representada en FIMO. La portuguesa Carla Sacramento y los españoles Reyes Estévez, Isaac Viciosa, Jesús España, Álvaro Fernández, Andrés Díaz, Rocio Rodríguez, Eva Arias y Jacqueline Martín atendieron con paciencia y

buen humor todo tipo de peticiones de sus seguidores, desde fotografías personalizadas hasta autógrafos y disfrutaron del gran ambiente que se vivía en el recinto ferial. Reyes Estévez resaltó cómo este tipo de citas "consiguen que los niños empleen más tiempo en el deporte y eso es una muy buena forma de educación". El mediodista -bronce mundial en las dos últimas citas- manifestó encontrarse en un buen momento personal y no evitó marcarse metas tanto para la presente campaña al aire libre como para los próximos años. "Mi objetivo principal es el Mundial de París -agosto-, y realizar una buena preparación en las reuniones previas,

sobre todo en el Nacional -comentó Estévez-. Creo que para darme por satisfecho en el atletismo podría conformarme con el oro del Campeonato del Mundo y en las Olimpiadas de Atenas, que son los que me faltan", bromeó el deportista.

Pero no sólo el deporte del tartán tuvo ayer su momento de gloria en Galideporte. Las exhibiciones, muy espectaculares en algunos casos, de modalidades como la halterofilia, el taekwondo, o el trial indoor fueron seguidas por numeroso público, que también pudo participar directamente en las actividades dispuestas en el recinto. Partidas de ajedrez simultáneas, carreras en el remoergómetro habilitado por

los clubes de remo y muchas otras propuestas fueron muy aplaudidas por el importante contingente de visitantes que acogió FIMO durante todo el día de ayer.

Juegos y conferencias

También contó con un gran respaldo de entidades e instituciones la iniciativa de la Asociación Galega de Deporte para Todos que, además de un ciclo de conferencias sobre la relación entre deporte y turismo, dispuso una propuesta de juegos alternativos para niños de hasta 15 años.

Aprovechando la bonanza meteorológica de ayer, la avenida principal del recinto ferial se llenó de colorido y actividad

para un acercamiento a la práctica del deporte no competitivo sino participativo que defiende esta organización.

Para el último día de la feria, de nuevo habrá una oferta variada de actividades destinadas a todo tipo de público. Durante la mañana, exhibiciones de judo y karate, así como una demostración de los deportes para discapacitados, mientras que por la tarde habrá baile de salón y patinaje, así como la posibilidad de practicar especialidades como el tiro con arco. La Feria aprovechará esta jornada para realizar un homenaje al futbolista aresano Marcelino, internacional español y ex jugador del Racing. Será a la una de la tarde.



Las jornadas organizadas por la AGDPT se prolongaron durante todo el día.



La muestra de la especialidad de taekwondo fue de las más espectaculares de la jornada